

## **Kay-Initiative im Internet**

**HOHEN NEUENDORF** • Die Initiative „Spielplatz jetzt“ des Hohen Neuendorfers Thomas Kay (CDU) ist jetzt auch im Internet präsent. Auf der Homepage können Interessierte die Forderungen der Initiative lesen und unterstützen. So sollen die Spielplätze der Stadt zu Kinder- und Familientreffpunkten ausgebaut werden. Weiter werden neue Spielplätze in Zuzugsgebieten und ein Verzeichnis aller Spielplätze in Hohen-Neuendorf gefordert. Kay verbucht es als ersten Erfolg der Initiative, dass die Bündnisgrünen per Antrag im Stadtparlament fordern, den Boden des Spielplatzes an der Damaschkestraße zu erneuern. Kay kam zur März-Sitzung mit einem mit Glasscherben gefüllten Marmeladenglas ins Rathaus. Die Scherben hatte er auf dem Spielplatz gesammelt. Am Rande der Anlage ist eine Glas-Sammelstelle.

**Info:**  
[www.spielplatz-jetzt.de](http://www.spielplatz-jetzt.de)  
(0176)66 66 37 40